

PlantaDoce.

Empresa

El Instituto Clínico Quirúrgico de Oftalmología se traslada al centro de Bilbao

El nuevo centro, que cuenta con dos plantas de más de 2.000 metros cuadrados, comenzará su actividad en verano y estará cien por cien operativo en otoño

PlantaDoce
16 ene 2020 - 09:30



El Instituto Clínico Quirúrgico de Oftalmología (Icqo) ha comprado los bajos del nuevo edificio RAG en Bilbao, situados en el número 49 de la calle Ala. **El grupo ha decidido trasladar su centro médico para estar más cerca de los pacientes** y ofrecerles una mayor comodidad y accesibilidad.

El nuevo local, que comenzará su actividad en verano y estará cien por cien operativo en otoño, cuenta con dos plantas con más de 2.000 metros cuadrados, a los que se les podrá sumar otros 200 metros cuadrados de entreplanta.

El Icqo cuenta con veinte médicos, una decena de cirujanos y 43 trabajadores entre personal sanitario y administrativo. **El centro atiende a 7.000 pacientes nuevos cada año y ha llegado a atender hasta 172.000 desde que inició su actividad.** De media, se

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/el-instituto-clinico-quirurgico-de-ofthalmologia-se-traslada-al-centro-de-bilbao>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

| realizan unas 4.000 consultas mensuales.